

microdata

NOTA DE PRENSA

Cegid anuncia la adquisición de Microdata, reforzando su oferta para que las pymes españolas cumplan con confianza y sin esfuerzo los futuros requisitos de facturación electrónica

Madrid, 13 de enero de 2025 - Cegid líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas amplía sus soluciones de facturación electrónica en España con la adquisición de Microdata.

Fundada hace más de 30 años, Microdata se ha dedicado al desarrollo de soluciones de software que optimizan la gestión de pymes y despachos contables. Con más de 2.000 clientes y una facturación de 2,7 millones de euros en 2023, Microdata es un actor clave en Andalucía, con sede en Almería. Cuenta con un equipo de 40 empleados y opera principalmente a través de un modelo de negocio directo, ofreciendo soluciones de software modulares y escalables para Fiscal, Laboral y Gestión.

"Estamos encantados con este acuerdo. La integración de Microdata nos permite ampliar nuestras soluciones a medida de Verifactu y factura electrónica, proporcionando una experiencia fluida y de confianza a nuestros clientes pyme y a aquellos que aún no han adoptado soluciones de software. Además, mejoramos nuestra cartera de productos Cegid con una solución de firma electrónica competitiva", explicó Javier Torres, General Manager para Iberia, Latam y África de Cegid. "Soy originario de Almería y sé lo dinámica que es esta región y lo mucho que aprecian los clientes andaluces tanto la proximidad como la innovación. Esta adquisición también refuerza nuestro liderazgo como proveedor de soluciones de gestión en la nube. En Iberia, contamos con un equipo de 1.440 empleados, más de 800 partners y 112.000 clientes, entre ellos 7.000 despachos de contabilidad que dan servicio a más de 300.000 empresas y autónomos con nuestro software. Nuestro objetivo es seguir creciendo y ofreciendo soluciones útiles e innovadoras en este mercado".

Manuel Sánchez, CEO de Microdata, añadió: "Este es el momento ideal para que Microdata se una a Cegid. Esta unión nos brinda una oportunidad única para crecer, fortalecernos y garantizar el mejor futuro para nuestros clientes y nuestro equipo. Con más recursos y capacidad de desarrollo, estaremos mejor preparados para adaptarnos a un entorno en cambio constante, aprovechando nuevas oportunidades, y sumando mayor compromiso para seguir ofreciendo a nuestros clientes un servicio excepcional".

Manuel Sánchez y su equipo directivo reportarán al equipo de CPA & SMBs de Cegid en España, liderado por Fermín Lozano Egea. Con esta adquisición, Cegid consolida su posición como proveedor líder de soluciones de gestión empresarial basadas en la nube en la Península Ibérica. A partir de ahora las soluciones se llamarán Cegid Microdata.

Sobre Microdata

Microdata es una empresa andaluza fundada en Almería hace más de 30 años. Es uno de los principales proveedores de software de la región para empresas de contabilidad, empresarios, pequeñas y medianas empresas y emprendedores. Con un equipo de más de 40 empleados, Microdata suministra software fiscal, laboral y de gestión empresarial a más de 2.200 empresas y despachos contables en España.

Para más información: https://microdata.es/







Sobre a Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.400 empleados, 800 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Seguir a Cegid en las redes sociales:







Contactos de prensa:

Cegid

Laura González Castrillo: lgonzalezcastrillo@cegid.com

Agencia Comunicación the Garage

Patricia Mateo: pmateo@wegarage.es
lago Salgado: iago@wegarage.es
Belén Ramos: belen@wegarage.es